

大きくなって帰っておいで
アユの稚魚を放流

重信川漁業協同組合（本多義雄代表理事組合長）は5月28日、重信川流域にアユの稚魚を放流しました。

稚魚の放流は、子どもたちに生き物の大切さを感じてもらおうとともに、自然環境の保護育成を図るため同組合が実施しているもの。出合橋の河川敷では、白鶴保育所の園児15人がお手伝い。「大きくなあれ」と声を掛けながら、1匹ずつ丁寧につかんだり、バケツを使ったりしながらアユを放流しました。



←当日の様子を町公式Instagramで公開中!



お米を育てる大変さを学ぶ
岡田小学校で田植え体験

岡田小学校の5年生は6月7日、水口稔章さん指導の下、学校近くの水田で田植えを行いました。

この田植えは、「総合的な学習の時間」の授業として行われたもの。岡田煌星さんは、「お米が育つのが楽しみ。みんなで水の管理を頑張りたい」と話していました。今後は、児童たちが毎朝交代で水の管理をしながら稲の生育を観察し、秋の収穫を目指します。



感染症対策に役立てて
町にマスクの寄付

6月9日、パナソニック オペレーショナルエクセレンス株式会社四国支店（野津純一支店長）から新型コロナウイルス感染症対策のため、不織布マスク1,000枚が寄付されました。

野津支店長からマスクを受け取った岡本町長は、「ありがたく頂戴し、新型コロナウイルス感染症の重症化リスクが高い高齢者施設に配布したい」と話し、感謝状を贈りました。



←当日の様子を町公式Instagramで公開中!

義農精神を後世に
第36回愛媛経済同友会美しいまちづくり賞

「愛媛経済同友会第57回定時総会」は6月7日、ANAクラウンプラザホテル松山で開かれ、義農祭と義農大賞を行った松前町が、「第36回愛媛経済同友会美しいまちづくり賞」を受賞しました。同賞は、活力と潤いのあるまちづくりに貢献した団体に送られるもの。

出席した岡本町長は、事業に関わった全ての人へ感謝の言葉を述べ、「これからも続けることで、全国に作兵衛翁の他者を思いやる心が広まり、明るい地域社会が形成されることを願っている」と話していました。



* 瑞宝単光章「消防功労」
せんば・きとし
仙波 喜俊さん
元松前町消防団分団長
76歳 上高柳

仙波喜俊さんに瑞宝単光章
令和4年春の叙勲

政府は4月29日付けで「春の叙勲」を発表し、本町からは仙波喜俊さんが受章しました。

仙波さんは昭和46年に松前町消防団に入団して以降、分団長、副分団長を歴任。防災訓練や消防操法大会などに積極的に取り組んだほか、他の団員を統率し、災害時は的確な状況判断により被害を最小限に抑止することに尽力しました。

仙波さんは受章に対し、「多くの人に支えてもらったおかげで、名誉ある賞をいただけて光栄です」と話していました。

文化活動の発展のために
松前町文化協会創立40周年記念式典

「松前町文化協会創立40周年記念式典」は5月24日、文化センターで開かれました。

式典では、矢田弘会長＝昌農内＝が、「文化協会は、松前町にきれいに咲いた文化の華。これからも前進し、さらに華やかにしたい」と決意を新たにあいさつ。文化活動の発展に貢献し、功績のあった満田泰三さん＝新立＝をはじめ11人が表彰されました。歌詞を募集して制作された文化協会の歌「ああ松前町文化協会に栄えあれ」も披露され、コーラス部のメンバーがピアノ伴奏に合わせ、美しい歌声で会場を魅了しました。

同協会は、40周年を記念して、町内の文化財や名所を題材にした「松前え〜とこ60選かるた」400セットを町に寄付。

寄付されたカルタは、公民館や各小中学校などに配布し、さまざまな活動で使用していく予定です。



㊤「文化協会の歌」で式典に華を添えるコーラス部
㊤文化活動の発展を願う矢田会長のあいさつ
㊤松前え〜とこ60選かるた





色鮮やかな花で笑顔に

伊予農高生が花壇を植え替え

伊予農業高等学校園芸流通科の2年生12人は6月2日、授業の一環で役場玄関前の花壇の植え替えを行いました。今回植えられたのは、300株のポーチュラカ。参加した^{かわもと}川本^{りょうが}凌雅さん=東古泉=は、「花壇を見て、新鮮で楽しい気持ちになってほしい」とほほ笑んでいました。当日の様子は町公式インスタグラム(右のQRコード)でも公開中です。

Check !



私たちのまちをきれいに

郷土を美しくする清掃

「郷土を美しくする清掃」は6月4日、塩屋海岸、北黒田・新立海岸、松前港内港をはじめ町内各所で行われ、子どもから大人まで約1,200人が参加しました。

この清掃は、昭和45年から行われているもの。3年ぶりの開催となった今回は、みんなで協力して約2トンの可燃ごみと約6トンの不燃ごみを集めました。当日の様子は町公式インスタグラム(右のQRコード)でも公開中です。

Check !



熱戦を展開

「レク・バレー大会」「ソフトテニス大会」

「松前町レク・バレー大会」は6月12日、松前公園体育館で行われました。結果は次のとおり。

【優勝】アタック 【準優勝】ボンバーズ 【3位】Moca

「松前町ソフトテニス大会(小・中学生の部)」は4月30日、松前中学校で行われました。結果は次のとおり(敬称略)。

優勝	準優勝	3位	
重川優花里 二神 海歩	矢野 愛純 大澤 幸穂	山本 結生 日野 志保	井上 実夏 合田 陽菜



はんぎりの魅力を体験

はんぎり体験イベント

「はんぎり体験イベント」は5月29日、愛媛FCとヴァンラーレ八戸の試合に合わせ、ニンジニアスタジアム前イベント広場で開催されました。同イベントには、行列ができるほど多くの来場者が参加。参加者は、水の上でバランスをうまく取りながら、落ちないようにはんぎりを漕いでいました。当日の試合は、愛媛FCが3対1で勝利。試合会場も大いに盛り上がりました。